



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton  
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop  
Fredericton (N-B) E3C 2M6

30001436

12 January / janvier, 2022

**Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION  
#30001436 – Development of informational profiles of current and  
emerging anthropogenic marine environmental stressors /  
Élaboration de profils informationnels des facteurs de stress  
anthropiques actuels et nouveaux pour le milieu marin**

**ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1**

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

**Questions and Answers / Questions et réponses:**

**Question 1:** In regards to Solicitation No. **30001436 - Development of informational profiles of current and emerging anthropogenic marine environmental stressors** we would like to request an extension of ten (10) business days to the bid closing date of January 25, 2022 14:00 AST.

**Answer 1:** Considering the available time for bidders to provide their proposals and seeking to keep timelines on track, unless there is a reasonable rationale for the request of extension we will not grant an extension at this time.

**Question 2:** In regards to Solicitation No. **30001436 - Development of informational profiles of current and emerging anthropogenic marine environmental stressors**, what is the anticipated level of effort/budget?

**Answer 2:** We see proposed plans for the budget and level of effort as key aspects of the proposal development process. If however, the supplier has a question about the content of the statement of work (e.g., specific deliverables) that could inform proposed level of effort, we are pleased to clarify.

---

**Question 1 :** En ce qui concerne l'appel d'offres no **30001436 - Élaboration de profils informationnels des facteurs de stress anthropiques actuels et nouveaux pour le milieu marin**, nous aimerions demander une prolongation de dix (10) jours ouvrables de la date de clôture des soumissions, soit le 25 janvier 2022 à 14 h HNA.

**Réponse 1 :** Compte tenu du temps dont disposent les soumissionnaires pour présenter leurs propositions et afin de respecter les délais, nous n'accorderons pas de prolongation pour le moment, à moins que la demande de prolongation ne soit raisonnablement justifiée.

**Question 2 :** En ce qui concerne la demande de soumissions no **30001436 - Élaboration de profils informationnels des facteurs de stress anthropiques actuels et nouveaux pour le milieu marin**, quel est le niveau d'effort/budget prévu ?

**Réponse 2 :** Nous considérons les plans proposés pour le budget et le niveau d'effort comme des aspects clés du processus d'élaboration de la proposition. Toutefois, si le fournisseur a une question sur le contenu de l'énoncé des travaux (p. ex., les produits livrables spécifiques) qui pourrait éclairer le niveau d'effort proposé, nous serons heureux de la clarifier.